
 

Consiglio Direƫvo del Comitato di QuarƟere Erbarella / San Pietro MarƟre, Jesi 
Verbale della seduta del 29 Luglio 2024 – n. 8 

 
 
Il giorno 29 Luglio 2024, alle ore 21.00 presso la Bocciofila di via Ravagli si è riunito il Consiglio 
Direƫvo del Comitato di QuarƟere Erbarella/San Pietro MarƟre per discutere e deliberare in 
merito al seguente 
 
ORDINE DEL GIORNO 
1) Aggiornamento Assemblea Pubblica San Marco; 
2) Aggiornamento situazione "realizzazione di un impianto polifunzionale per il traƩamento di 
rifiuƟ pericolosi e non. Quindi come il Direƫvo pensa di proporsi ai ciƩadini residenƟ e facenƟ 
parte del Comitato QuarƟere Erbarella/San Pietro MarƟre? 
3) Progeƫ di più ampio respiro proposƟ da Carlo e Marta 
4) Varie ed eventuali. 
 
Sono presenƟ: 
JHONNY PIGLIAPOCO Presidente 
CLAUDIA CAPRARI Vicepresidente 
I consiglieri: 
PATRIZIA TAGLIANINI 
MARTA SANTONI 
BARBARA TRAVERSI 
NICOLA TERMENTINI 
CARLO VOLTOLINI 
DANILO VITALI 
ROSA MELONI 
 
 
Punto 1) 
Viene posto il tema del luogo per l’Assemblea Pubblica per San Marco: non è possibile praƟcare 
l’ipotesi del corƟle del condominio. Si pensa ad alternaƟve: la Bocciofila o l’interno della Chiesa 
(previo parere favorevole delle suore). La data potrebbe essere lunedì 9 SeƩembre. 
 
Punto 2) 
Verrà inviata una nuova mail agli Assessori per avere la loro disponibilità di date per l’assemblea  
 
 
Punto 3) 
Il 31 Luglio si terrà in Comune un incontro con Sindaco e Assessori per approfondire la quesƟone 
dell’iter procedurale relaƟvo al progeƩo Edison. Si chiederà in quell’occasione di poter aver 
incontri con singoli ComitaƟ o Direƫvi. I temi in discussione sono: cosa dire ai ciƩadini? È possibile 
avere informazioni chiare dall’Amministrazione da poter diffondere per evitare discrezionalità? 
Quanto incidono i vari passaggi dell’iter sulla decisione finale? Ci sarà un incontro aperto con tuƫ i 
ComitaƟ o tuƫ i ciƩadini in Assemblea? Come si arƟcoleranno IstruƩoria ed Inchiesta? Altri aspeƫ 
da chiarire riguardano le criƟcità della gesƟone dell’informazione da parte dell’Amministrazione in 



tuƩo questo periodo a parƟre dall’inizio del processo autorizzaƟvo ancora nel Maggio dell’anno 
scorso. 
Viene proposto un documento per uso interno con le principali domande e riposte uscite dal CC 
aperto del 18 Luglio più altre osservazioni emerse ad oggi nel dibaƫto pubblico. 
 
 
Punto 4) 
Viene deciso di creare, come già faƩo da altri ComitaƟ, una Bacheca digitale affinché i ciƩadini 
possano trovare aggiornamenƟ o informazioni su evenƟ, incontri o temaƟche riguardanƟ il 
QuarƟere.  
Si concorda sull’opportunità di iniziare a tenere Direƫvi aperƟ a parƟre dal prossimo.  
Viene condivisa la necessità di trovare modalità per promuovere lo Sportello oltre alle altre aƫvità 
del Comitato; la Bacheca digitale potrà certamente rispondere anche a questa esigenza. 
È stato suggerito dal Dirigente Torelli di conƟnuare ad indirizzare i ciƩadini verso l’App 
Municipium, senza che questo voglia dire precludere un ulteriore ruolo di approfondimento e 
coordinamento di un certo Ɵpo di segnalazioni da parte dei ComitaƟ. 
Ad un prossimo incontro si tornerà anche sui temi aperƟ della Proloco e del PaƩo di 
Collaborazione. 
 
 
 
La data della prossima riunione del Direƫvo verrà definita nelle prossime seƫmane via chat del 
Direƫvo. 
Viene convocata la prossima riunione del Direƫvo per martedì 27 Agosto alle ore 21.00 presso la 
Bocciofila di via Ravagli. 
 
 
Alle ore 23.00 termina la riunione, il Presidente firma il verbale. 
 
 
Jesi, 29 / 07 / 2024 
 

FIRMA 
     IL PRESIDENTE 

 


